

報道関係各位

2023年9月6日

株式会社ピエクレックス

微弱な電気を発生させて、抗菌効果を発揮する

B.LEAGUE 所属のプロバスケットボールチーム

滋賀レイクスの公式グッズ

hummel コラボ T シャツにピエクレックスが採用

～2023 -24 シーズン 滋賀レイクス選手のオフコートウェアにも採用～

村田製作所と帝人フロンティアの共同出資による株式会社ピエクレックス（本社：滋賀県野洲市、代表取締役社長：玉倉大次）が開発した新素材「電気の繊維」ピエクレックスが、B.LEAGUE 所属のプロバスケットボールチーム、滋賀レイクスとそのオフィシャルサプライヤーであるデンマークのスポーツブランド hummel（ヒュンメル）がコラボした滋賀レイクス公式グッズ T シャツに採用されました。この T シャツは今シーズンの滋賀レイクス選手のオフコートウェアにも採用されています。

■ **滋賀レイクスについて**

滋賀県大津市をホームタウンとする男子プロバスケットボールリーグ、B.LEAGUE（B リーグ）に所属するプロバスケットボールチームであり、滋賀県で唯一のプロスポーツクラブ。「日本一のクラブになることを通じて滋賀の誇りとなる」ことをクラブミッションに掲げています。

■ **hummel（ヒュンメル）について**

1923年に誕生したデンマークのスポーツブランド。世界で初めてスタッド付きスパイクを開発。100年におよぶ歴史を経て、現在は“Change the World Through Sport.”（スポーツを通して世界を変える）をミッションに、独自のブランドストーリーを展開するなど新しいチャレンジを続けています。

■ **採用にあたって**

「電気の繊維」ピエクレックスは、その特徴により動けば動くほど電気を発生し、抗菌効果*を発揮しやすくなります。また、「電気の繊維」ピエクレックスは、植物由来の「ポリ乳酸」を原料とした素材で、カーボンニュートラルに貢献する繊維製品でもあります。

※抗菌効果とは、菌の増殖を抑える効果のことです。抗菌効果は臭いの元となる菌に対しても有効です。使用状況により効果は変わります。

ヒュンメル 南剛事業部長のコメント

「滋賀レイクスは、クリーンウォークやホームゲームにおける CO₂削減に取り組んでおり、今回の T シャツもその一環として採用してくれました。ヒュンメルとしても、選手のパフォーマンスだけでなく、クラブの理念をサポートするためのモノづくりを行っています。ピエクレックスとは、今後さらに広がっていく取り組みの第一歩を踏み出せたと思います」

■ 【LAKES BLACKS】 PIECLEX × hummel Tシャツ

滋賀レイクスの公式グッズで展開されているブラックカラーを基調としたアイテム「LAKES BLACKS」シリーズで、「電気の繊維」ピエクレックスが採用された“【LAKES BLACKS】 PIECLEX × hummel Tシャツ”が発売されました。商品の詳細は滋賀レイクス公式ストア（オンライン）よりご確認ください。

<https://ec.lakestars.jp/products/f-23-tst-pex>



■ 株式会社ピエクレックスについて

株式会社ピエクレックスは、村田製作所と帝人フロンティアの共同出資により誕生した合併会社です。「“でんき（電気）のせんい（繊維）”で世界を変える」を企業ビジョンとしています。持続可能な社会の実現には、地球と人のどちらにもやさしいテクノロジーや取り組みが欠かせません。高い環境安全性と従来にない性能をもつピエクレックスを、アパレル・ヘルスケア・一般消費財・産業財等に応用することにより、「着るだけ・使うだけ」で誰もが地球と人にやさしい未来に貢献できる世界を実現します。

ピエクレックス HP : <https://pieclex.com/>

公式 YouTube チャンネル : <https://www.youtube.com/channel/UCAoOivJOkh2MEDywpvSLXGA>

「本件に関するお問い合わせ先」
株式会社ピエクレックス（担当：井上）
TEL : 077-586-8135 MAIL : information@pieclex.com